

あさか開成高等学校オーストラリア海外研修 2 日目 (7/16)

昨日一日をホストファミリーと過ごした生徒たちは、学校に登校してくるや否や、友達を見つけて、離れていた間何があったかを報告し合っていました。到着早々一人でホストファミリーと過ごすことは大きな挑戦であり、長い一日であったと思います。ホストファミリーとどこに出かけた、何を食べたと楽しそうにしている生徒、英語が分からず少々苦戦した生徒と様々ですがまずはひとつの試練を乗り越えたようです。

今日はまず学校の中を英語クラス担当の Lisa, Cristy という 2 人の先生が案内してくれるところから始まりました。その途中で学校の敷地内にカンガルーがいることがわかり、グラウンドまで見に行くことに。こんなに身近でカンガルーを見ることができたことに驚きですが、中には週末コアラを見に行ったと言う生徒もいたようで、到着早々オーストラリアらしい体験となりました。

午前中の英語クラスでは実用的な英語を教えてくださいました。ホストファミリーとの会話もそうですが、今の生徒たちは立て続けに質問をしたり、用意している内容を話し終えると黙り込んでしまったりしがちです。そこでコミュニケーションのための英語を重点的に学びました。生徒同士で会話の練習をしたりお互いのホストファミリーについて尋ねたりしながら、少しずつ英語での会話に慣れていきました。

こちらの授業スケジュールには”Morning Tea” という時間が午前中に設けられています。ホストファミリーからスナックや果物を持たせてもらっており、授業の合間に食べることができます。日本には無い味のポテトチップスやフルーツバー、クラッカーなどみんなでシェアしながら食べていましたが、皮付き丸ごとのりんごや洋ナシは「どうやって食べるの？」と聞きに来る生徒もいました。かぶりつきで食べることもまた初めての経験となりました。

午後からはオーストラリアにいる動物について写真を見ながら覚えたり、オーストラリア独特の言葉などを学びました。ただ先生のいうことを聞くだけでなく、グループで話し合ったり、ゲームをしながらの授業なのであつという間に時間が過ぎて行きます。今日学んだことをホストファミリーとの時間で実践して、昨日よりも充実した交流ができる事を願っています。



登校時の様子



キャンパスツアー



英語クラス①



英語クラス②



英語クラス③



英語クラス④